
1. Bundesliga 2017/18
Beitrag von „docfred“ vom 20. April 2018, 20:15

Meine Güte... das Thema ist hier wohl nie erledigt, was? 

http://www.kicker.de/news/fuss…albzeit-elfmeter-auf.html

Zitat 

19.04.2018, 22:33

Angelegenheit für den SC Freiburg erledigt

Im vierten Anlauf: Fröhlich klärt über Halbzeit-
Elfmeter auf

Was ist nach dem Halbzeitpfiff im Montagsspiel zwischen Mainz und Freiburg
(2:0) wirklich passiert? Drei Tage nach der Partie ist nun ein Ende der
Debatte in Sicht. Nach drei merkwürdigen Anläufen vonseiten des DFB, die
Situation zu erläutern, spricht Schiedsrichterchef Lutz Michael Fröhlich nun
im Gespräch mit dem kicker Klartext. Damit ist auch für den SC Freiburg die
Sache erledigt.

Zitat 

Anschließend erklärte Fröhlich im Gespräch mit dem kicker: "In dieser Angelegenheit ist
es mir wichtig, folgende Dinge klarzustellen. Guido Winkmann hatte den Vorgang aus
seiner Sicht zutreffend geschildert. Er hatte während der Intervention von Video-
Assistentin Bibiana Steinhaus seine Hörmuschel des Headsets noch im Ohr, weil der
gesamte Clip festgeklebt war. Das belegen auch die Fernsehbilder. Des Weiteren hat
Video-Assistentin Steinhaus per Funk Winkmann auf die Handspielszene hingewiesen,
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kurz bevor dieser das Spielfeld verlassen hat. Das hätte bei einem solchen Vorgang
aber viel früher erfolgen müssen. Es sieht nach den TV-Bildern aber so aus, dass es erst
außerhalb der Spielfeldbegrenzung eine nach außen sichtbare Reaktion von
Schiedsrichter Winkmann auf die Intervention der Video-Assistentin gegeben hat."
Winkmann muss die akustischen Signale von Steinhaus also erst nach Überschreiten
der Seitenauslinie wahrgenommen haben.

Zitat 

Damit ist auch für den SC Freiburg und Saier die Sache erledigt, der betonte: "Wir
haben bereits am Mittwoch erklärt, dass wir keinen Protest gegen die Spielverwertung
einlegen. Es ging uns einzig um eine transparente und damit auch nachvollziehbare
Erklärung des DFB über die Vorgänge in der Halbzeit bei unserem Spiel in Mainz. Diese
haben wir nun am Donnerstagabend durch ein gutes Telefonat mit Herrn Fröhlich
erhalten."

So und jetzt regt euch weiter über dieses Nichtthema auf.

Fußballfans ...
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